
         

MUNICIPALITE    

COMMUNICATION ORALE AU CONSEIL COMMUNAL

 

SAKATRI

     

Renens, le 22 septembre 2006/APvs     

Monsieur le Président, 
Mesdames, Messieurs   

Lors de la séance du 6 avril 2006, les conseillères et conseillers communaux de la précédente 
législature ont tous reçu un SAKATRI, sorte de cabas compartimenté pour le tri à la source des 
déchets, avec une notice explicative et un petit questionnaire. Le résultat de cette enquête est 
sommaire. Seules quatre réponses sur 80 étant parvenues à la direction du CTC.  

En résumé c’est une bonne idée, mais il est trop petit pour certains ou trop grand pour d’autres. 
Mal adapté dans certaines circonstances, mais initiateur au tri.  

Ces quelques réflexions ne nous permettent pas d’imaginer une promotion du SAKATRI de 
grande envergure.  

Je remercie les 4 conseillers communaux qui ont pris la peine de nous faire part de leurs 
réflexions.  

La Direction du secteur Environnement et Maintenance, dans le cadre d’une politique des 
déchets proche de l’environnement, se permettra de vous proposer à l’avenir d’autres solutions 
pour la récolte, le tri et la valorisation de nos déchets.  

Merci de votre attention.              

AU NOM DE LA MUNICIPALITE  

                               La Syndique :         Le Secrétaire :   

   Marianne Huguenin    ( L.S.)   Jean-Daniel Leyvraz        

M
U

 


